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INTRODUZIONE 

 
IL PRESENTE FASCICOLO VUOLE ESSERE UN RESOCONTO, QUANTO PIU’ POSSIBILE DETTAGLIATO, 
DI QUANTO IL NOSTRO GRUPPO DI LAVORO HA SVOLTO NEGLI ULTIMI 4 ANNI. 

 

È IMPORTANTE, A NOSTRO PARERE, CONSEGNARE A CHI SUBENTRERA’ UNA FOTOGRAFIA DEL 
PERCORSO FATTO, SPECIFICANDO NON SOLO IL PUNTO DI ARRIVO MA ANCHE E SOPRATTUTTO 
DA DOVE SIAMO PARTITI E COME SIAMO ARRIVATI AD OGGI. 

 

QUELLO CHE VORREMMO È FACILITARE LA LETTURA DI QUANTO ACCADE OGGI NELLE SINGOLE 
AREE ED OTTIMIZZARE COSì IL PROSEGUIO DELLE ATTIVITA’ O L’AVVENTO DI NUOVE PROPOSTE. 

PER QUESTO MOTIVO ABBIAMO UTILIZZATO UNO STESSO FORMAT DI DETTAGLIO, 
EVIDENZIANDO PER OGNI AREA: 

 Lo stato dell’arte al momento della nomina 

 Il gruppo di lavoro 

 Le attività svolte 

 Lo stato dell’arte al termine del mandato 

 Eventuali attività in corso d’opera al termine del mandato 

 

I SINGOLO REFERENTI ED I DELEGATI DI AREA SONO COMUNQUE A DISPOSIZIONE PER EVENTUALI 
APPROFONDIMENTI. 

 

DA ULTIMO, SPERIAMO DI RIUSCIRE A TRASMETTERE TRAMITE QUESTE PAGINE LA PASSIONE E 
L’IMPEGNO DI TUTTO LO STAFF, INSIEME ALLA VOLONTA’ DI FAR CRESCERE IL NOSTRO COMITATO 
PORTANDOLO AD ESPRIMERE TUTTE LE SUE POTENZIALITA’. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
OBIETTIVO STRATEGICO 1 

 

Tuteliamo e proteggiamo la Salute e la Vita 

 

Lo sviluppo dell’individuo passa necessariamente anche attraverso la promozione della salute, 

intesa come “uno stato di completo benessere fisico, mentale e sociale” (Organizzazione Mondiale 

della Sanità), che richiede quindi un approccio globale e integrato all’individuo, basato sulla persona 

nella sua totalità e nei diversi aspetti della sua vita. 

Ecco perché la Croce Rossa Italiana pianifica e implementa attività e progetti di assistenza sanitaria 

e di tutela e promozione della salute, volti alla prevenzione e alla riduzione della vulnerabilità 

individuale e della comunità, incoraggiando l’adozione di misure sociali e comportamentali che 

determinino un buono stato di salute. 

Obiettivi specifici: 

 Migliorare lo stato di salute delle persone e delle comunità. 

 Proteggere la vita e fornire supporto socio-sanitario alle comunità. 

 Costruire comunità più sicure attraverso la promozione della salute. 

 Assicurare lôacquisizione di competenze da parte della comunit¨ per proteggere la 

propria vita e quella degli altri. 
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MSB 

Questa attività è in continuo, il Comitato deve garantire 2 settimane al mese di convenzione MSB, la gestione 

dei turni rimane a volte difficoltosa in alcuni turni settimanali, ma comunque si riesce a garantire la copertura 

della convenzione. Nelle settimane a gettone, la situazione è differente, sono pochi i turni che si riescono a 

coprire. 

 

SERVIZI SPORTIVI 

Al passaggio di consegna con il precedente referente, non ho avuto particolari istruzioni in merito alla 
gestione del programma. Il Presidente Clemente mi ha supportato nell’apprendimento e nell’uso del portale 
di AREU Games, al fine di poter visualizzare, gestire gli equipaggi ed aiutare gli utenti nella compilazione delle 
domande di assistenza all’interno del portale. 

I volontari Tettamanti Marco e Meneghin Marco si sono occupati dell’inserimento dei servizi in VolontApp e 

della compilazione dei servizi cartacei.  

 

STADIO 

Questa attività è in continuo anche dalla precedente gestione, ma è stata interrotta nel 2015 per volere della 

stessa. Il nuovo presidente, fatte le dovute valutazioni, mi ha nominato per proseguire l’attività, sempre sotto 

il coordinamento della Cri di Como.  Si è costituito un nuovo gruppo di volontari disponibili.  

 

DONATORI 

La referente è la stessa dal 2007 (Bassi Rita), per tanto il lavoro ha potuto godere di continuità sia per quanto 

riguarda il supporto ai volontari, che per la gestione del lavoro in sé. 

 

TRUCCATORI E SIMULATORI 

L’attuale referente è stato nominato ad aprile del 2018, prima non era Nomina in data aprile 2018 Non è 

stato effettuato passaggio di consegne in quanto in passato la figura del truccatore e del simulatore non era 

codificata come oggi.  

Oltre al materiale ricevuto durante il corso durante l’incarico il comitato ha acquistato il materiale necessario.  

 

TELESOCCORSO 

Il servizio di Telesoccorso è attivo presso il Comitato di Lurate Caccivio dai primi anni ’90 ed è rivolto a fornire 
un’assistenza a distanza, in particolare alle persone anziane, nell’ambito dei Comuni di competenza 
territoriale, raggiungendo ad oggi un livello di servizio gratificante. 

Il servizio prosegue in continuità con il precedente mandato, dove a seguirlo erano i Volontari Valsecchi e 
Paviani, con una collaborazione operativa di Lo Turco.  

 

 

 

 

 



Gruppo di lavoro  

  

LA COMPLESSITA’ E IL CARICO DI LAVORO CHE QUEST’AREA COMPORTA HA PORTATO DIVERSE PERSONE AD 

INTERFACCIARSI NEL RUOLO DI DELEGATO D’AREA 

Dal febbraio 2016 al dicembre 2019 Delegato: Clerici Mario Antonio  

Dal gennaio 2019 al 19 giugno 2019 Delegato: Paviani Luca  

Dal 20 giugno 2019 ad oggi Delegato: Meneghin Marco  

 

IL GRUPPO DI REFERENTI INVECE È RIMASTO INVARIATO NEL QUADRIENNIO, FATTO SALVO PER LAFIGURA DI 

“VICARIO”, DI SEGUITO L’ELENCO AGGIORNATO: 

VICARIO AREA SALUTE: Rusconi Daniela  

GESTIONE TURNI MSB: Galimberti Anna Maria  

GESTIONE TURNI MSA: Lo Turco Nicolas  

GESTIONE TRASPORTI SANITARI: Tiziana Rusconi  

GESTIONE SERVIZI SPORTIVI: Dell’ascensione Tiziana  

GESTIONE SERVIZI AUTODROMO MONZA: Clerici Luca – Cattaneo Massimo  

GESTIONE SERVIZI STADIO SAN SIRO: Scala Simona – Tettamanti Marco  

GESTIONE DONATORI DI SANGUE: Bassi Rita  

GESTIONE TRUCCATORI & SIMULATORI: Dell’Ascensione Tiziana  

GESTIONE TELESOCCORSO: Paviani Luca  

  

  

Attività svolte  
 

TURNI MSB 

L’attività consisteva nel programmare i turni sia di MSB  

La difficoltà più significativa è proprio nella disponibilità dei volontari che, per vari motivi, hanno sempre più 

fatto avuto difficoltà nel dare la loro disponibilità. 

Nonostante tutto si è quasi sempre riusciti a coprire tutte le turnazioni, a causa però della scarsa disponibilità 

sono diminuite le squadre a gettone.  

All’attualità le sofferenze più acute si riscontrano nella copertura dei turni del sabato mattina, domenica sera 

e notte e nella gestione delle dialisi notturne.   

 

TRASPORTI SANITARI 

L’attività consisteva nel gestire le richieste relative al Trasporto Sanitario.  

La criticità sta nel non poter prevedere anticipatamente le richieste che arriveranno; si è sempre cercato di 

evadere ogni trasporto, demandando ad altri comitati solo in caso di estrema necessità. 

Oltre all’imprevedibilità, bisogna tener conto che la maggior parte delle richieste interessano l’orario diurno, 

per tanto reperire volontari a copertura di tutti i servizi in programma è sempre complesso. 

 



SERVIZI SPORTIVI 

La gestione dei servizi avviene tramite Games, un programma Areu nel quale gli Enti e le associazioni 

inseriscono le richieste di assistenza per manifestazioni, eventi sportivi e sagre. 

Le criticità riscontrate sono per la maggior parte da trovarsi nel reperire il personale volontario necessario 

alla copertura dei servizi, soprattutto in determinati periodi dell’anno in cui le richieste sono più frequenti. 

 

SERVIZI AUTODROMO MONZA 

Si tratta di svolgere servizio presso l’Autodromo di Monza, in occasione delle gare programmate. 

Il nostro Equipaggio è presente come servizio di Ambulanza e come Centro Mobile di Rianimazione: a questo 

proposito nel corso del quadriennio si è provveduto a formare n. 6 estricatori (certificazione del 10/2018 

scadenza 10/2020).  

La criticità maggiore riscontrata è la lunghezza del turno di servizio (13 ore circa) che limita molto le 

disponibilità dei volontari; a ciò si unisce l’assenza di strumentazione tecnica (monitor, pompa siringa, e 

presidi medici per lo zaino CMR) 

 

TURNI MSA 

Ovvero la programmazione e gestione della turistica legata al servizio di Automedica.  

Nello specifico si tratta di raccogliere le disponibilità dei volontari ed inserirle nei turni operativi, verificando 

anche l’adattamento del personale volontario all’interno del gruppo, gestendo eventuali criticità rispetto agli 

orari o alla conoscenza del veicolo in dotazione. 

Il personale viene verificato rispetto alla sua preparazione, operatività, costanza e precisione negli interventi, 

per questo attualmente è previsto un periodo di affiancamento (minimo 3 turni) e si dà ampio spazio anche 

ai volontari esterni al nostro Comitato nel partecipare a questa attività. 

A questo proposito, in questi ultimi due anni e in accordo con il Presidente, è stato necessario eseguire una 

scrematura del personale del 20% in quanto non preparato o incompatibile con il compito di autista 

soccorritore di msa1. A fronte di ciò, si è registrato un implemento del 30% di nuovo ingressi formati in 

maniera più completa. Sarebbe opportuno valutare la reintroduzione di corsi di formazione AREU aperta al 

personale volontario e dipendente dei comitati. 

L’introduzione dell’applicazione VolontApp, infine, ha semplificato l’inserimento del personale nei turni: in 

questo modo si ha una visuale più chiara dei turni coperti e scoperti, all’operatore basta selezionare il turno 

vuoto per inserirsi e eventualmente modificare gli orari del turno.  

Rimane critica l’esecuzione della check-list per una buon il 10% del personale: ne consegue per loro una 

scarsa conoscenza del mezzo e delle sue dotazioni, rischiando di rallentare poi l’operato dell’equipe. 

 

SERVIZIO STADIO SAN SIRO 

Questo servizio prevede l’invio di una squadra appiedata munita di zaino e DAE, la durata del servizio è di 

circa 7 ore. 

Nel 2016 abbiamo svolto assistenza a 7 concerti nel periodo giugno/luglio, coinvolgendo 19 volontari 

suddivisi in squadre da 4. 

Per quanto riguarda il periodo settembre-dicembre non abbiamo svolto servizi, in quanto a Como erano stati 

riconosciuti solo 6 posti per partita, inoltre non era chiara la nuova convenzione.  

Nel 2017 abbiamo fatto assistenza a 14 partite e 4 concerti con la partecipazione di 21 volontari, suddivisi in 

squadre da 3.  



Nel 2018 abbiamo svolto assistenza a 9 partite fino a settembre, con la partecipazione di 13 volontari. In 

seguito abbiamo interrotto per diminuzione di personale richiesto. I Concerti invece sono stati affidati dalla 

società promotrice ad altra associazione.  

La criticità di questa attività è il rischio di sovrapposizioni ai turni di garantito, ai servizi sportivi sul nostro 

territorio ed ai servizi all’autodromo di Monza, situazione che ho sempre cercato di evitare.  

 

GESTIONE DONATORI 

La figura del donatore di sangue CRI è molto cambiato da quando sono diventata referente, prima i donatori 

erano veri e proprio soci CRI ed erano in possesso di una tessera che li riconosceva come parte integrante 

delle attività dell’associazione. Ora non sono più vincolati all’attività di volontariato che prevede il comitato, 

infatti è stata stipulata una convenzione tra l’ente CRI e le aziende ospedaliere per cui il cittadino dona in 

favore della CRI presso l’azienda convenzionata, per il nostro comitato l’azienda Asst-Lariana.                                                   

Il Ruolo di referente è quello di incontrare gli aspiranti donatori e spiegare loro chi è il donatore di sangue e 

come contribuisce in ambito sanitario. Viene spiegata loro tutta la procedura per diventare donatori e le 

tappe che devono superare: dovranno effettuare un colloquio con il medico Ufficiale Sanitario del nostro 

comitato in collaborazione con il centro trasfusionale di competenza che li abilita alla donazione e infine una 

serie di esami per attestare che siano effettivamente individui sani e idonei alla donazione di 

emocomponenti. Infine, una volta classificati come pronti per la prima donazione, resteranno 

periodicamente in contatto con me per fissare successivi appuntamenti e per ricevere comunicazioni dal 

centro trasfusionale.                                                                                                                                   

Dal 2007 e nel corso del mio mandato sono state svolte attività di sensibilizzazione riguardo la donazione di 

sangue in occasione di eventi quali “Isola che c’è” e altre manifestazioni organizzate dal comune di Lurate 

Caccivio nelle quali è stato distribuito dagli stessi donatori materiale e opuscoli informativi in merito.  

A Brescia si è tenuto un congresso organizzato dal Comitato Regionale Lombardia CRI durante il quale si è 

discusso dell’interesse da parte di AREU e Regione Lombardia riguardo al mondo dei donatori di sangue.                                                                                                                                

 

 

GESTIONE TRUCCATORI 

Sono state fatte diverse attività di simulazione e di trucco per la formazione dei volontari durante i corsi e 

diverse dimostrazioni in attività per la popolazione.  

Per il futuro si propone attività congiunta tra truccatori, simulatori ed istruttori, al fine di rendere le lezioni 

pratiche dei corsi più realistiche, cosa utile per i corsisti e per i truccatori e simulatori, che possono usare 

queste occasioni come allenamento.   

 

GESTIONE TELESOCCORSO 

Il Telesoccorso è un servizio di assistenza socio-sanitaria in grado di favorire la domiciliarità a persone anziane 

o diversamente abili, ovvero a chiunque si trovi in uno stato di disagio o viva in una situazione di isolamento. 

In caso di bisogno, premendo un semplice pulsante, è possibile entrare in contatto 24 ore su 24 con un 

operatore della Centrale Operativa della Croce Rossa Italiana, che dopo aver verificato le condizioni 

dell’assistito, provvede ad allertare, qualora necessario, i collaboratori e i soccorsi del caso.  
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SERVIZIO MSB 

All’attualità sono state rifatte le squadre dei festivi e dei sabati notte, le sofferenze più acute si riscontrano 

nella copertura dei turni del sabato mattina, domenica sera e notte e nella gestione delle dialisi notturne. 

La gestione della turnazione continua con Volontapp, in attesa di utilizzare Sasso.  

 

TRASPORTI SANITARI 

I servizi sanitari sono in carico ai dipendenti per il fatto che sono le persone più presenti in sede e possono 

gestire le richieste in modo puntuale, attualmente le richieste vengono inserite nel programma di gestione 

Sasso e gestite settimanalmente a secondo delle richieste. 

 

SERVIZI SPORTIVI 

 I servizi sportivi non mostrano grandi problematiche, la gestione rimane non programmabile a lungo termine 
per il fatto che gli organizzatori devono inserire le richieste i Games, tranne alcuni periodi dell’anno in cui i 
servizi sono molti e concomitanti, la gestione risulta sufficientemente efficiente, grazie all’utilizzo di 
Volontapp per la disponibilità dei volontari. La parte di preventivazione e fatturazione rimane in carico alla 
segreteria del Comitato. 

 

SERVIZI AUTODROMO MONZA 

Le problematiche relative alla gestione dei servizi sono già state portate all’attenzione del consiglio con 
l’allegata relazione di dettaglio che si allega, e principalmente riferibili all’assenza di volontari disposti a 
“sacrificarsi” per un servizio di 13 ore. Ulteriore limite è dato dall’assenza di strumentazione tecnica (monitor, 
pompa siringa, e presidi medici per lo zaino CMR). L’obiettivo imminente e raggiungibile è quello di 
completare almeno lo zaino CMR (mancheranno non più di 200 euro di attrezzature) da utilizzarsi anche per 
altri servizi CMR.  

 

TURNI MSA 

Ad oggi non risultano grandi difficoltà nella copertura dei turni, il servizio si svolge regolarmente, sarebbe 
auspicabile un maggior coinvolgimento dei volontari per il futuro 

 

SERVIZIO STADIO SAN SIRO 

È in atto una collaborazione con CRI Milano per la copertura dei servizi di assistenza allo stadio San Siro ed 
eventuali altre assistenze che il Comitato di Milano da solo non riesce a coprire. 

 

GESTIONE DONATORI 

Attualmente il nostro comitato CRI conta 50 donatori effettivi e non sono programmati eventi o particolari 

proposte per il 2020. 

Si auspica che l’intero comitato con tutte le sue aree, collabori al fine di promuovere la figura del donatore e 

l’importanza del suo gesto che, seppur piccolo, dona un importante contributo al mondo sanitario. 

 

GESTIONE TRUCCATORI E SIMULATORI 

Attualmente il Comitato conta n° 7 truccatori e n° 3 simulatori. 

I truccatori dispongono di materiale personale e di due kit del comitato, singolarmente ognuno lo implementa 

a piacimento. 

Le attività non si possono programmare a lungo, ma vengono coinvolti a chiamata. 

 

GESTIONE TELESOCCORSO 



Ad oggi il servizio viene seguito in toto dal Volontario Paviani.  

È disponibile un database aggiornata con i dati dei vari utenti ed uno schedario che viene aggiornato di volta 

in volta, ad oggi la centrale registra un’operatività di monitoraggio su 15 utenti attivi.  

Nell’ultimo anno è stato fatto un lavoro di sensibilizzazione, in collaborazione con i Comuni limitrofi, per far 

conoscere il servizio alla cittadinanza e abbassare i possibili fattori di vulnerabilità.  

È necessario un lavoro di sostituzione degli apparecchi obsoleti in capo alle varie amministrazioni comunali, 

e si prevede un passaggio in Cloud per migliorare il servizio e rendere più efficace e costante il monitoraggio 

degli utenti e la gestione delle chiamate di cortesia.  

Bisogna potenziare la formazione dei centralini per renderli maggiormente indipendenti ed efficaci nelle 

possibili chiamate di emergenza.  

Il gruppo di lavoro è ancora attivo, tutte le attività sono ancora aperte in quanto si tratta di attività 

continuative.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

OBIETTIVO STRATEGICO 2 
 

Favoriamo il supporto e lôinclusione sociale 

La Croce Rossa Italiana realizza un intervento volto a promuovere lo “sviluppo” dell’individuo, inteso 
come "la possibilità per ciascuno di raggiungere il massimo delle proprie potenzialità, di vivere con 
dignità una vita produttiva e creativa, sulla base delle proprie necessità e scelte, pur adempiendo i 
propri obblighi e realizzando i propri diritti" (Strategia 2020). 

Perseguiamo questo obiettivo mediante la pianificazione e implementazione di attività e progetti volti 
a prevenire, mitigare e rispondere ai differenti meccanismi di esclusione sociale che, in quanto tali, 
precludono e o ostacolano il pieno sviluppo degli individui e della comunità nel suo complesso. 
Attraverso il suo intervento, la Croce Rossa Italiana contribuisce quindi alla costruzione di comunità 
più forti e inclusive. 

Obiettivi specifici: 

 Ridurre le cause di vulnerabilità individuali e ambientali; 

 Contribuire alla costruzione di comunità più inclusive; 

 Promuovere e facilitare il pieno sviluppo dellôindividuo. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Stato ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜƭƭŀ ƴƻƳƛƴŀ 

Nel nostro comitato l'area 2, pur garantendo operatività pregressa, non aveva una organizzazione lineare: un 
volontario si occupava della gestione dei trasporti socio assistenziali e la delegata si dedicava principalmente 
alle attività legate al gruppo dei giovani (es. sabati del respiro, emergenza freddo e unità di strada). 

 

SABATI DI RESPIRO 

Attività di area 2 ma principalmente gestista dal Gruppo Giovani di Area 5 (Vedi Area5) 

 

CLOWNERIE 

All’inizio mandato il Gruppo era in fase embrionale, il primo corso è partito nel 2015 e si è concluso con la fine 
del tirocinio nel 2016. 

La clownerie fa parte dell’supporto/inclusione sociale (2030) e punta a portare sollievo a livello psicologico ed 
emotivo della persona in contesti di disagio mediante la clown terapia (dialogo, comunicazione, bolle di 
sapone, realizzazione di palloncini ecc.…)  

 

EMERGENZA FREDDO 

Attività svolta dai volontari di Lurate Caccivio insieme ai volontari delle sedi della provincia di Como. 

Il turno viene svolto all’interno della struttura Cardinal Ferrari (Como) adibita per la stagione invernale a 

dormitorio per i senza fissa Dimora. 

Il turno è strutturato in 2 parti la prima parte di Accoglienza ad inizio serata e la seconda parte di assistenza 

notturna. 

Turno inizialmente aperto a tutti i volontari CRI maggiorenni, successivamente il Consiglio Direttivo ha deciso 

di mandare solo i volontari che avevano sostenuto il corso OSG per una maggior tutela degli stessi. 

 

UNITA’ DI STRADA 

Anche questa attività è svolta dai volontari di Lurate Caccivio in sinergia con i volontari delle sedi della 

provincia di Como. Il turno si svolge nel periodo invernale 3 sere a settimana (indicativamente dalle 20.00 

alle 23.00) ed è costituito da 3 o 4 volontari che girano con un mezzo CRI per le strade di Como portando the 

caldo e controllando lo stato psicofisico dei senza fissa dimora che dormono all’agghiaccio in alcune zone 

della città.  

 

COLLETTE ALIMENTARI 

In collaborazione con gli altri comitati della provincia si organizzavano 2 collette alimentari all’anno nei centri 

commerciali Bennet, saltuariamente estesa anche al supermercato Coop di Lurate Caccivio. 

Veniva data una lista di prodotti da indicare nei dépliant da consegnare alla clientela Bennet. 

I volontari installavano un gazebo all’esterno del centro commerciale per la raccolta e divisione degli alimenti 

stipati successivamente in magazzino. 

La distribuzione dei pacchi alimentari di solito avveniva il sabato mattina tramite le liste di famiglie segnalate 

dai servizi sociali del comune di Lurate Caccivio ed altri comuni di nostra competenza. 

SEP 

All’inizio del mandato non c’erano figure formate come SEP 



Gruppo di lavoro 

 

Il delegato d’area ha visto un cambiamento nel 2018, nello specifico: 

 

dal febbraio 2016 all’ottobre 2017: Pirrone Giulia 

dall’ottobre 2017 ad oggi: Tettamanti Laura 

 

IL GRUPPO DEI REFERENTI È COSì ATTUALMENTE COMPOSTO: 

INCLUSIONE SOCIALE: Laura Tettamanti/ Giulia Pirrone 

SABATI DI RESPIRO: Magrin Claudia 

CLOWNERIE: Elisa Palladino 

EMERGENZA FREDDO: Pirrone Giulia 

UNITA’ DI STRADA: Pirrone Giulia 

COLLETTE ALIMENTARI: Tettamanti Laura 

SEP: Paolo Rita 

 

 

INCLUSIONE SOCIALE Laura Tettamanti/ Giulia Pirrone 

SABATI DI RESPIRO Claudia Magrin 

CLOWNERIE Elisa Palladino 

EMERGENZA FREDDO Giulia Pirrone 

UNITA’ DI STRADA Giulia Pirrone 

COLLETTE ALIMENTARI Laura Tettamanti 

 

SEP 

Nel maggio 2017 hanno conseguito la qualifica di secondo livello come Operatori Psicosociali n. 6 volontari del 
Comitato. 
Nel 2018 è stato formalmente nominato Referente di comitato il volontario Mattia Bevacqua e alla presenza 
del Referente Regionale è stato presentato il servizio Psicosociale ai vertici del Comitato. 
All’attualità il gruppo è composto da 4 operatori e non ha un referente ufficiale poiché Bevacqua ha lasciato il 
comitato e Paolo Rita ha dato disponibilità ad essere la referente vicaria. 
 

Attività svolte 

 
Inizialmente si è creata una sinergia con gli assistenti sociali dei comuni di nostra pertinenza con l'intenzione 
di creare una rete utile alla qualità del servizio di area 2. 

Con il Presidente ho perfezionato le convenzioni dei trasporti socio-assistenziali con i Comuni del nostro 
territorio e con il Consorzio Servizi sociali dell'Olgiatese.  

Altra attività svolta dall'area 2, la vicinanza ad alcune esigenze assistenziali di anziani soli, per esempio l'aiuto 
durante la spesa e altre piccole incombenze domestiche o burocratiche. 

 



SEP 

L’attività nel 2017 è proseguita con affiancamenti formativi/operativi, primo fra tutti il team building svoltosi 
a Lomazzo nel secondo semestre 2017. 
Le prime attività in Comitato si sono svolte con i colloqui motivazioni del corso iniziato nell’ottobre 2017. 
Per quanto riguarda le attività, è stato effettuato un corso di formazione riguardante “la gestione del 
paziente aggressivo”, una serata di sensibilizzazione rivolta ai volontari sulla “violenza di genere” e si è 
calendarizzato un corso I-Care, non effettuato per assenza di partecipanti. 
Inoltre è stata prestata assistenza ai volontari durante i corsi (prevalentemente quello di accesso, ex primo 
modulo) in uno con i colloqui motivazionali dei discenti. 
Variegate sono state le attività prestate in ambito regionale, che spaziano dall’assistenza a corsi di 
formazione, ai colloqui individuali a seguito di eventi critici, alle esercitazioni in ambito di area emergenza, 
tavolo violenza di genere, colloqui motivazionali di discenti di altri comitati, oltre alle numerose riunioni sia a 
livello locale, provinciale e regionale.  
Si precisa che la qualifica e l’attività rivestono titolo regionale, pertanto le attività sono state effettuate anche 
per altri comitati regionali.  
 

RACCOLTE ALIMENTARI 

Abbiamo aderito alle raccolte alimentari organizzate da Croce Rossa con i supermercati Bennet in due 
occasioni annuali, allargando la raccolta viveri anche al punto vendita Coop di L. Caccivio. 

I generi di prima necessità sono stati da noi distribuiti alle famiglie segnalate dai servizi sociali del territorio. 
Nel 2017 abbiamo raggiunto 71 famiglie, nel 2018 96 e nel 2019 88. 

Abbiamo anche distribuito nel 2017 mandarini donati dal Nazionale a varie onlus e associazioni del territorio, 
come Caritas Ambrosiana, Agorà, Mensa Don Guanella, Don Giusto, Comunità Bet Miriam, Chiesa Evangelica, 
Etc. 

Il Supermercato Bennet ci ha donato beni non vendibili a causa della sola confezione danneggiata, noi 
prontamente abbiamo contattato onlus e ridistribuito quanto ricevuto. 

 

EMERGENZA FREDDO 

L’attività è stata sospesa per un paio di anni per incomprensioni venutesi a creare all’interno di diverse 
associazioni che avrebbero dovuto collaborare in sinergia (tra cui Caritas e Croce Rossa) e perché non è stato 
trovato un volontario in provincia che prendesse in mano questo incarico. Ripresa nel 2019 ma senza 
l’adesione della CRI di Lurate Caccivio 

 

SOCIAL CRI 

Diverse serate/pomeriggio organizzati con i ragazzi disabili. 
Veniva deciso con il gruppo giovani quale tipo di attività di svago proporre alle educatrici del Centro CSE 
(partite a bowling, pizzate, aperitivi) e si portavano fuori i ragazzi. 
L’attività è stata sospesa per mancanza di continuità da parte dei giovani. 
 

PROGETTI SPERIMENTALI 

Con un gruppo di lavoro costituito da volontari giovani e insegnanti abbiamo organizzato nell'estate 2018 
lezioni di italiano per stranieri e aiuto compiti delle vacanze. 

Esigenza emersa nelle conversazioni con le famiglie durante la consegna dei “pacchi viveri”. 

Queste lezioni hanno permesso a circa 20 donne di lingua araba con scarse conoscenze di italiano di ricevere 
le prime basi della nostra lingua da volontarie qualificate. I ragazzi sempre di lingua araba 

sono stati supportati dai nostri giovani nell'esecuzione dei compiti delle vacanze 

 



CLOWN 

Durante il mandato i ragazzi di Clownerie hanno svolto almeno un’attività mensile in strutture convenzionate 
con CRI e 2 formazioni al mese ed incontri periodici con la psicologa. 
Nel 2018 è nata la collaborazione con casa di riposo “Vallardi” di Appiano Gentile. 
I clown hanno portato anche il loro contributo durante la Festa del Paese a Lurate Caccivio con attività per i 
più piccoli ed hanno collaborato con il progetto dei “Sabati del Respiro” tramite percorsi sensoriali dedicati 
agli utenti con disabilità 
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SABATI DI RESPIRO  

Attività svolta tutti i sabati principalmente dal Gruppo Giovani ed ancora in essere (vedi Area 5) 

 

CLOWNERIE 

Il Gruppo attualmente è formato da 13 volontari attivi provinciali (2 volontarie di Lurate) e ci sono in 

programma degli incontri conoscitivi nelle varie sedi della provincia per presentare e far conoscere questo 

tipo di realtà a tutti i volontari 

Per il 2020 è prevista una collaborazione con il centro “L’Ancora” di Lurate Caccivio ed il Gruppo clownerie 

 

EMERGENZA FREDDO  

Questo tipo di attività è ripartita nel 2018 momentaneamente non è svolta da nessun volontario della CRI di 

Lurate Caccivio, si sta valutando di ripartire con questa collaborazione, a riservandola solo a chi è in possesso 

del corso di OSG. 

 

UNITA’ DI STRADA  

Questo tipo di attività momentaneamente è svolta da un numero limitato di volontari, solo quelli in possesso 

del corso OSG che hanno dato disponibilità 

Per il 2020 è previsto un nuovo corso OSG 

 

SEP 

Come già dianzi accennato, il Comitato NON HA UN REFERENTE FORMALIZZATO. 
Per quanto attiene l’attività futura nel comitato la stessa è da orientarsi sulla scorta delle precedenti attività, 
ovvero la proposta di futuri corsi che verranno progettati, nonché continuare l’assistenza ai corsi ed i colloqui 
motivazionali dei neo-volontari. 
Rimane in sospeso la calendarizzazione di una serata di simulazione pratica per i volontari che hanno 
partecipato al corso della violenza di genere. 
In bacheca sono esposti da tempo i riferimenti del servizio nel caso i soci abbiano necessità di contattare il 
Servizio Psicosociale Regionale, anche a titolo riservato. 
 

Auspicando la prosecuzione dei servizi offerti dall'area anche ai mandati successivi, resto a disposizione per 
fornire a richiesta: contatti, procedure ed informazioni utili. 

 



 

 

 

 

 

 
OBIETTIVO STRATEGICO 3  

 

Prepariamo la comunità e diamo risposta a emergenze e 
disastri 

La Croce Rossa Italiana si adopera per garantire un’efficace e tempestiva risposta alle emergenze 
nazionali ed internazionali, attraverso la formazione delle comunità e lo sviluppo di un meccanismo 
di risposta ai disastri altrettanto efficace e tempestivo. 

La gestione sistematica delle emergenze e dei disastri inizia con la preparazione ad un’azione 
condotta da volontari e staff organizzati ed addestrati, nonché con la pianificazione ed 
implementazione di attività volte a ridurre il rischio di disastri ed emergenze, anche incoraggiando 
l’adozione di misure comportamentali ed ambientali, ed a prevenire e ridurre la vulnerabilità delle 
comunità. 

Gli effetti di un disastro possono essere ridotti se la situazione viene stabilizzata il prima possibile, 
consentendo quindi alle persone di iniziare a ricostruire le proprie vite e la propria comunità. 
L’intervento a seguito di un disastro mira a facilitare il ristabilimento dei meccanismi interni della 
comunità colpita, promuovendo la ricostruzione di una società più inclusiva e riducendo il rischio di 
vulnerabilità in caso di disastri futuri. 

Obiettivi specifici: 

 Salvare vite e fornire assistenza immediata alle comunità colpite dal disastro; 

 Ridurre il livello di vulnerabilità delle comunità di fronte ai disastri; 

 Assicurare una risposta efficace e tempestiva ai disastri ed alle emergenze nazionali 

ed internazionali; 

Ristabilire e migliorare il funzionamento delle comunità a seguito 
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AREA 3 
Il delegato nominato dal Consiglio uscente ha avuto consegna dal suo predecessore con le informazioni legate 
al materiale presente al momento del passaggio, inoltre si è specificato che i volontari attivi svolgevano attività 
legate solo ed esclusivamente all’utilizzo della cucina da campo. 
Materiale presente al momento della nomina:  
1 Gazebo 6x3 
1Cucina Campale 
1Generatore 
12 Brandine 

1 Riscaldatore 
1 tenda tipo Pagoda 
1Muletto a carica laterale 
materiale vario  

 
AUTOPARCO 
Il delegato Area 3, al momento della nomina, viene insignito della carica di referente autoparco e riceve 
passaggio di consegna dal precedente responsabile per quanto riguarda le modalità di gestione 
Nel 2016 il comitato aveva a disposizione: 
- 2 Autovetture 
- 4 Ambulanze 
- 6 Pulmini trasporto disabili 
- 1 Furgone 
- 2 Auto attrezzate al trasporto disabili in carrozzina 

- 1 Autocarro pesante 
- 1 Carro Attrezzi 
- 1 Rimorchio leggero 
- 2 Rimorchi pesanti 
- 1 Ambulatorio mobile 

 
 

Gruppo di lavoro 

 
AREA 3 
Il gruppo di lavoro si è costituito nel tempo (circa 6 mesi dalla nomina per essere operativi) ed è tutt’oggi in 
costante aggiornamento. 
 
DELEGATO: Dominioni Simone 
 

IL GRUPPO DEI REFERENTI È COSì ATTUALMENTE COMPOSTO: 

VICARIO E RESPONSABILE SOL: Simone Rossi 
RESPONSABILE MAGAZZINO: Martinelli Diego 
REFERENTE SMTS: Castelletti Luigi 
REFERENTE MEZZI: Lo Monaco Rosario 
REFERENTE RADIO: De Benetti Simone 
 
AUTOPARCO 
Attualmente l’autoparco è gestito da un responsabile, 1 volontario che si occupa della parte di report, 1 
volontario che si occupa della parte pratica (coordinamento tra officine, carrozzeria, ecc.) Per portare i mezzi 
nei centri di assistenza, si chiede la collaborazione di volontari e dipendenti di volta in volta disponibili. 
La parte amministrativa e assicurativa è gestita dal dipendente amministrativo in forza al comitato 
 

 

 

 



Attività svolte 

 
AREA 3 
Nel 2016 abbiamo svolto un corso OpEm e il DLAE ha partecipato al 1 corso da Logista organizzato presso 
CNF di Bresso; inoltre è stato inviato personale all’emergenza Sisma centro Italia 
Nel 2017 si è riproposto il Corso Opem e alcuni volontari sono stati inviati a supporto dell’emergenza neve in 
centro Italia  
Nel corso del 2018 si è partecipato a corsi regionali e nazionali, si è organizzato gli spazi durante la festa del 
paese di Lurate Caccivio e alcuni volontari sono stati inviati a Genova, in supporto alle squadre operative a 
seguito del crollo del ponte Morandi 
Durante il 2019 si è partecipato nuovamente a corsi e giornate formative e alcuni volontari hanno 
partecipato all’esercitazione nazionale Emercampania 2019. 
 
Durante il mandato abbiamo dato assistenza (montando le strutture necessarie) alle varie manifestazioni che 
venivano programmate, come ad esempio collette alimentari, raccolte fondi, festa del paese. 
Le attività sono state gestite con la supervisione del DLAE e con la gestione operativa della SOL. 
Le criticità riscontrate sono state legate alla capacità di risposta dei volontari e al fatto che il materiale a 
disposizione non era più rispondente agli attuali standard richiesti. 
I risultati ottenuti sono legati al fatto che il comitato si è dotato di una struttura operativa e ha ripreso 
credibilità nel settore emergenze. 
 
AUTOPARCO 
Di seguito il dettaglio della gestione mezzi, divisa per anni. 
 
2016 
Dismissione di 2 ambulanze, 1 furgone,1 autovettura perché non più rispondenti alle richieste del comitato 
Acquisizione di 1 Autovettura nuova, 2 Ambulanze nuove, 1 Furgone e 1 autovettura avute dal disciolto 
comitato provinciale di Como 
 
2017 
Acquisizione di 1 Autovettura attrezzata per il trasporto disabili  
1 pullman usato 
 
2018 
Dismissione di 1 Autovettura per irreparabilità 
Scambio con il comitato della provincia di Como di nostri 2 pulmini vecchi con una autovettura usata 
Acquisizione di un minibus nuovo attrezzato per il trasporto disabili 
Dismissione di un rimorchio pesante (danno da maltempo) 
 
2019 
Acquisizione di 1 Pulmino ed 1 Furgone usati 
 
Per quanto riguarda i centri di assistenza ci appoggiamo ad 1 gommista, 2 autofficine, 1 carrozzeria, 2 centri 
tecnici per l’assistenza alle pedane e agli allestimenti delle ambulanze (impianto ossigeno, armadiature, 
lampeggianti, ecc.) 
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AREA 3 
Attualmente il gruppo è operativo e in grado di rispondere ad eventuali necessità, con il limite di avere poco 
materiale di proprietà del comitato. 
Non abbiamo attività già programmate e da terminare, fatto salvo le lezioni legate al tirocinio dei nuovi 
volontari. 
Teniamo però a far presente che, in accordo con gli altri Comitati, è previsto un nuovo corso OpEm ed era 
nostra intenzione inviare dei volontari per aumentare la capacità di risposta del comitato di Lurate Caccivio. 
Inoltre sottolineiamo come nel 2020 era previsto l’acquisto di 2 nuove radio portatili digitali in sostituzione 
delle vecchie analogiche ormai obsolete. 
 
Il Delegato attuale conferma la sua disponibilità a proseguire con l’incarico, sempre che i volontari afferenti al 
gruppo siano d’accordo. 
 
Come gruppo di lavoro ci sarebbe l’intenzione di fare dei campi scuola con i ragazzi delle scuole medie presenti 
nei comuni di competenza del comitato, oltre che potenziare/rinnovare i materiali e i mezzi a disposizione, in 
armonia con le altre attività del comitato. 
Si specifica inoltre che si potrebbe affinare la collaborazione con i comitati vicini, in modo da potenziare l’area 
3 in modo omogeneo (es. non serve che ogni comitato abbia un autocarro, serve invece un autocarro a 
disposizione di più comitati) ed essendo il comitato di Lurate Caccivio un comitato attivo nel settore 
emergenze, deve farsi promotore di iniziative comuni a più comitati. 
 
AUTOPARCO 
Il gruppo di lavoro è attualmente attivo ed operante 
Non ci sono attività particolari in sospeso, fatto salvo i lavori di carrozzeria per cui sono stati fatti i preventivi 
e che sono al vaglio del Consiglio Uscente. 
Durante l’ultima Assemblea si era deciso di donare il “gruppo cucina” alla CRI Bosniaca e il progetto è in via di 
definizione con il Comitato Regionale Lombardia. 
 
Evidenziamo di seguito le priorità che a nostro avvisto dovrebbero essere affrontate a breve: 
- L’acquisizione di una vettura 4x4 che andrebbe a sostituire la Ford Fiesta “1229” non più confacente alle 
esigenze del comitato (urgente) 
- L’acquisizione di una nuova ambulanza per il servizio 118 in sostituzione del Renault Master “1213” che 
passerebbe ai servizi secondari/sportivi (differibile alla stipula della nuova convezione con AREU) 
- L’acquisizione di un nuovo pulmino trasporto disabili in sostituzione del Renault Master “1218” che inizia ad 
avere troppi km e che potrebbe diventare un backup (da fare nel biennio 2021-22 in base ai servizi che il 
comitato dovrà fare) 
- L’acquisizione di un autocarro medio con sponda idraulica (non urgente e se possibile da fare in 
collaborazione con più comitati) 
- L’acquisizione di un mezzo 4x4 tipo pick-up per area 3 (non urgente, da fare tramite bandi ad hoc o attraverso 
donazioni/assegnazioni) 
Il tutto senza dimenticare che il rinnovamento dell’autoparco è in grado di diminuire i costi di manutenzione 
straordinaria e i costi legati al carburante (senza contare i benefici in termini ambientali) 
 

In questo caso la disponibilità del referente attuale è vincolata alla disponibilità di tutto il gruppo di lavoro 
 

 

 



 
OBIETTIVO STRATEGICO 4 

 

Disseminiamo il diritto internazionale umanitario, i principi 
fondamentali ed i valori umanitari e cooperiamo con gli altri 

membri del Movimento Internazionale 

La Croce Rossa Italiana condivide con gli altri membri del Movimento Internazionale di Croce Rossa 
e Mezzaluna Rossa il mandato istituzionale della disseminazione del Diritto Internazionale 
Umanitario, dei Principi Fondamentali e dei Valori Umanitari. 

La Croce Rossa Italiana, in quanto membro del Movimento Internazionale di Croce Rossa e 
Mezzaluna Rossa, gode del vantaggio comparativo di poter lavorare in rete con le altre Società 
Nazionali di Croce Rossa e Mezzaluna Rossa, nonché con gli altri membri del Movimento 
Internazionale, al fine di migliorare l’intervento in favore dei vulnerabili. Coerentemente con il 
Principio Fondamentale di Universalità, la Croce Rossa Italiana condivide le conoscenze, le 
esperienze e le risorse con altre Società Nazionali. 

 

Obiettivi specifici: 

 Adempiere il mandato istituzionale della diffusione del Diritto Internazionale 

Umanitario, dei Principi Fondamentali e dei Valori Umanitari; 

 Sviluppare opportunit¨ di collaborazione allôinterno del Movimento Internazionale, 

coerentemente con il Principio Fondamentale di Universalità; 

 Costituiscono attivit¨ quadro di questôarea: 

 la disseminazione del Diritto Internazionale Umanitario; 

 la disseminazione dei Principi Fondamentali e dei Valori Umanitari del Movimento 

Internazionale; 

 i progetti di cooperazione (bilaterali e/o multilaterali) con le altre Società Nazionale 

sia a livello nazionale che decentrato; 

 le attivit¨ volte alla promozione della tutela dellôemblema; 

 lôIDRL (International Disaster Response Laws, Rules and Principles, promosso dalla 

Federazione Internazionale). 
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Non è stato possibile nessun passaggio di consegna poiché nel precedente mandato non era prevista una 

figura dedicata a quest’area.  

 

Gruppo di lavoro 

 

Nel corso del quadriennio il gruppo di lavoro si è limitato al solo Delegato, nello specifico: 

febbraio 2016 ottobre 2018: Dell’Ascensione Salvatore 

ottobre 2018 ad oggi: Ringoli Fernando 

 

Attività svolte 

 

All’interno del Comitato non si sono svolte particolari attività legate al diritto umanitario e internazionale, ma 

nel nostro piccolo abbiamo cercato di essere presenza sul territorio, supportando e sostenendo la 

cittadinanza in tutte le difficoltà a noi segnalate. 

 

Abbiamo partecipato ogni anno alla manifestazione organizzata a Solferino e siamo sempre stati presenti alle 

principali iniziative istituzionali del nostro territorio: parata 2 giugno, 4 novembre, 25 aprile. 

Abbiamo anche organizzato, in occasione di ogni 8 maggio, la consegna della nostra bandiera ai Sindaci a noi 

vicini. 
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Non esiste un’equipe espressamente dedicata a quest’area, lo stesso delegato non intende proseguire con 

l’incarico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

OBIETTIVO STRATEGICO 5  
 

Promuoviamo attivamente lo sviluppo dei giovani e una cultura della 
cittadinanza attiva 

La Croce Rossa Italiana, in linea con le indicazioni della Federazione Internazionale delle Società di 
Croce Rossa e Mezzaluna Rossa (Youth Policy, Strategia 2020), realizza un intervento volto a 
promuovere lo "sviluppo" del giovane. 

Contribuisce a sviluppare le capacità dei giovani affinché possano agire come agenti di 
cambiamento all’interno delle comunità, promuovendo una cultura della cittadinanza attiva. 

Nel quadro della strategia complessiva della Croce Rossa Italiana, i giovani volontari coordinano in 
prima persona i processi di pianificazione e gestione di attività e progetti che si caratterizzano per la 
metodologia della peer-education, basata su un approccio tra pari. 

Nel perseguire quest’obiettivo la Croce Rossa Italiana promuove una cultura della partecipazione, 
favorendo quindi la partecipazione attiva dei giovani volontari ai processi decisionali. 

Riconoscendo il valore del dialogo e della collaborazione intergenerazionale nel raggiungimento 
della sua mission, la Croce Rossa Italiana favorisce la partecipazione dei giovani volontari a tutte le 
attività dell’Associazione. 

La Croce Rossa Italiana riconosce il valore dello specifico contributo che la collaborazione tra giovani 
di differenti Società Nazionali apporta alla sua azione volta all’empowerment dei giovani. 

Obietti specifici: 

 promuovere lo sviluppo della fascia giovane della popolazione e favorirne 

lôempowerment; 

 Promuovere ed educate alla cultura della cittadinanza attiva. 
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Con l’elezione del febbraio 2016 è stato nominato il Delegato d’area, che non ha ricevuto un effettivo 

passaggio di consegna, in quanto seguiva già in parte le attività con i giovani del comitato. 

Il gruppo era già formato ma molto in crisi su un piano gestionale 

 

Gruppo di lavoro 

 
Il gruppo di lavoro ha visto un cambio totale di 4 delegati nel corso dell’attuale mandato: si specifica che gli 
stessi hanno lasciato non per abbandono dell’associazione, ma per problematiche personali legate al proprio 
percorso scolastico e lavorativo. 
Nello specifico: 
 
dal febbraio 2016 al settembre 2017: Pirrone Giulia 
dal settembre 2017 al luglio del 2018: Rinaldi Benedetta 
dal dicembre 2018 all ‘ottobre 2019: Nebbiolo Yuri 
dall’ottobre 2019 a oggi: Conti Agata Maria 
 
IL GRUPPO DEI REFERENTI È INVECE ATTUALMENTE COSì COSTITUITO: 

EDUCAZIONE SESSUALITA’ E MST: Corti Luca  

EDUCAZIONE ALLA SICUREZZA STRADALE: Magrin Claudia  

INTRATTENIMENTO ED ANIMAZIONE: Rinaldo Erika  

Non sono stati inseriti i referenti delle attività attualmente sospese 

 
Per il buon andamento del gruppo, si è cercato di dare delle regole precise sulla turnistica e sull’etica da tenere 
all’interno di Croce Rossa: sono partite molte iniziative di “Team Building” per cercare di far conoscere meglio 
i ragazzi tra di loro e di creare un gruppo di lavoro più coeso. Tra queste posso ricordare pizzate in sede, 
aperitivi durante il weekend, super campo giovani, organizzazione del carnevale del paese con la creazione del 
carro e delle coreografie, Color Run, percorso gioventù. 
È stato anche proposto molte volte di provare a fare tutti turni proposti dalla sede in modo che ognuno potesse 
capire la propria inclinazione (es. non tutti i volontari riescono ad avere il giusto approccio e la giusta empatia 
con i ragazzi disabili) 
  
 

Attività svolte 

 
Durante questo mandato il gruppo giovani ha avuto momenti formativi dedicati e trasversali, nello specifico 
hanno partecipato a corsi di: 
OSG 
Open 
Operatore Salute 

Trucca bimbi 
Percorso gioventù 
Operatori del sorriso 

 
Oltre ai momenti formativi, le attività nel corso del quadriennio sono state diverse: 
 
SABATI DEL RESPIRO (attività iniziata nel ed ancora in essere) 
La gestione è quella di coprire con un certo anticipo i turni del sabato con 3 volontari al mattino e 3 al 
pomeriggio. 



Il gruppo Clown ha collaborato saltuariamente a questo progetto. 
Le criticità riscontrate ogni tanto sono state quelle nella gestione con l’utenza risolte però degli incontri 
fissati con le educatrici. 
Il risultato ottenuto negli anni è stato molto buono perché le educatrici e gli utenti sono sempre stati 
soddisfatti del nostro servizio ed i giovani hanno voglia di portare avanti questo progetto 
 
SOCIAL CRI (attività iniziata nel 2015 e terminata nel 2018) 
Diverse serate/pomeriggio organizzati con i ragazzi disabili. 
Veniva deciso con il gruppo giovani quale tipo di attività di svago proporre alle educatrici del Centro CSE 
(partite a bowling, pizzate, aperitivi) e si portavano fuori i ragazzi. 
L’attività è stata sospesa per mancanza di continuità da parte dei giovani. 
 
RACCHETTANDO (attività iniziata nel 2015 terminata nel 2019) 
Attività che consisteva nell’andare a giocare alla domenica mattina a Tennis con ragazzi autistici. 
C’è stato molto entusiasmo per questa attività fin dall’inizio, le problematiche si sono riscontrate dopo un 
paio di anni quando i ragazzi iniziavano a stufarsi della monotonia del turno e di conseguenza purtroppo nel 
2019 abbiamo dovuto sospendere questo tipo di servizio per mancanza di adesioni al progetto. 
 
MST (attività iniziata nel 2017 ed ancora in essere) 
Attività di sensibilizzazione sulle malattie sessualmente trasmissibili di solito organizzata presso pub o 
discoteche in occasione del 1 dicembre. Ha riscosso sempre molto successo tra i ragazzi del gruppo giovani 
che i ragazzi nelle discoteche. A livello di criticità abbiamo avuto qualche problema nei primi turni, poi 
perfezionati durante gli anni. 
 
COMPLEANNI/MATRIMONI 
I giovani organizzano attività di intrattenimento per i più piccoli per feste di compleanno o presenti in 
matrimoni, le uniche criticità che raramente all’inizio si sono verificate sono state sul rapporto numerico 
volontari/bambini ma risolte con l’esperienza  
 
 
Attività legate all’area 2 / area 6 ma svolte anche dal gruppo giovani: 
 
Mercatini durante l’anno  
Raccolte fondi con vendita mele, panettoni ecc. 
Carnevale 
Raccolte alimentari 
Giri sui pulmini 

Centralino 
Unità di strada 
Emergenza Freddo 
Eventi in paese (Halloween) 

 

 

{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 
Il gruppo di lavoro attivo è formato per il momento da una trentina di ragazzi. 
 
Segnaliamo che per quanto riguarda l’attività dei sabati di respiro è stata prevista la nostra presenza per tutto 
il 2020. 
 
 

 

 

 



 

 
OBIETTIVO STRATEGICO 6  

 

Agiamo con una struttura capillare, efficace e trasparente, facendo 
tesoro dellôopera del volontariato 

Essere una Società Nazionale forte significa essere capace di prevenire e affrontare in modo 
efficace le vulnerabilità delle comunità. 
 
La costruzione di una Società Nazionale forte passa attraverso una crescita sostenibile, volta a 
garantire livelli sempre più elevati di efficacia, efficienza e integrità delle attività operative e dei 
processi di gestione, e attraverso l’accountability nei confronti dei beneficiari e di chi sostiene le 
nostre attività, nonché attraverso il rafforzamento e lo sviluppo della nostra rete di volontari. 
 
In questo contesto, la Croce Rossa Italiana riconosce il valore strategico di una comunicazione che 
permetta di catalizzare l’attenzione pubblica sui bisogni delle persone vulnerabili, favorisca la 
riduzione delle cause della vulnerabilità prevenendo quelle future e mobiliti maggiori risorse per 
un’azione sempre più efficace. 
Le attività che la Croce Rossa Italiana svolge quotidianamente rappresentano un terreno sicuro per 
azioni costanti di diplomazia umanitaria, volte a mantenere in primo piano i bisogni umanitari delle 
persone che "non hanno voce". 

Obiettivi specifici: 

 aumentare la capacità sostenibile della Croce Rossa Italiana, a livello locale e 

nazionale, di prevenire ed affrontare in modo efficace le vulnerabilità delle comunità; 

 rafforzare la cultura del servizio volontario e della partecipazione attiva; 

 assicurare una cultura di responsabilità trasparente nei confronti dei nostri 

stakeholder; 

 mantenere gli statuti, regolamenti e piani dôazione in linea con le raccomandazioni e 

decisioni internazionali; 

adattare ogni nostra azione allôevoluzione dei bisogni delle persone vulnerabili 

 

 

 

 

 

 



{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ momento della nomina 

Nel febbraio 2016 è stato nominato il delegato Scuffi Luca, che ha svolto la sua attività ex novo e senza 

passaggio di consegna da parte di nessuno. 

Nel marzo 2018 è stato nominato dal Consiglio il nuovo delegato Capitanio Fiorenza, che non ha però avuto 

nessun passaggio di consegna dal suo predecessore. 

Non era presente nessun gruppo di lavoro attivo. 

 

Gruppo di lavoro 
 

Il gruppo di lavoro si è creato a fatica e tutti i membri reclutati erano nuovi volontari. 
Due soci, storicamente presenti in sede e che sono stati parzialmente coinvolti nel precedente gruppo di 
lavoro, hanno dato la loro disponibilità per i primi 6 mesi di mandato, ma solo in forma saltuaria e scostante. 
Si è faticato a motivare il gruppo durante tutto il periodo di mandato. 
 
I delegati incaricati sono stati: 
 
da febbraio 2016 a marzo 2018: Scuffi Luca 
da marzo 2018 ad oggi: Capitanio Fiorenza 
 
IL GRUPPO DEI REFERENTI È ATTUALMENTE COSì COSTITUITO: 

SITO: Tettamanti Marco  

INSTAGRAM e FACEBOOK: Sangalli Francesca  

 

Attività svolte 

 
ATTIVITA’  
Nel corso del mandato sono state svolte attività spesso in cooperazione con le altre aree, nel dettaglio si è 
gestito: 
 
FESTA DEL PAESE (2018-2019) 
CAMPAGNA NUOVO CORSO SETTEMBRE (2018: 49 presenti serata informativa-2019: 30 presenti serata 
informativa) 
RED RUN 2018 
ISOLA CHE C’E’ 2018 
HALLOWEEN 2018 
TESSERAMENTO 2019 
CAMPAGNA BENNET GENNAIO 2019 
UOVA E COLOMBE 2019 
 
RACCOLTE FONDI  
MELE (2018-2019) 
PANETTONI E MERCATINI (2018-2019) 
CENA CON DELITTO (2018) 
LABORATORI CREATIVI DICEMBRE (2018-2019) 

SENSIBILIZZAZIONE AL BENNET (2019-da 
Nazionale) 
W LA PAPPA (2019) 
CONCERTO GOSPEL (2019)  
BANCHETTO GOLF (2019) 

 
Totale raccolta fondi 2018 Euro 11.000 
 

Totale raccolta fondi 2019 Euro 13 800 



GESTIONE SOCIAL 
Durante il nostro mandato si è riattivato e rinnovato il sito del Comitato e si è presa in gestione le pagine 
Facebook e Instagram. 
All’interno dei nostri social abbiamo cercato di dare visibilità alle diverse attività svolte e gestite dal 
Comitato, proposte dal Nazionale (freddo-caldo-gestione acqua-gestione capodanno) ed evidenziato la 
commemorazione delle giornate nazionali ed internazionali (autismo-rene-m ’illumino di meno-8 marzo-8 
maggio…) 
 
GESTIONE DOCUMENTI UFFICIALI 
In linea con le richieste del Consiglio, il Delegato d’area e lo staff hanno supportato la preparazione di 
documentazione e volantini su richiesta degli altri Delegati e Presidenti. 
Per gli anni di mandato è stata prodotta Annual Report, Relazione di Missione, Carta dei Servizi.  
È stato inoltre prodotto un nuovo format per il 5x1000 e supportato lo staff nella preparazione della 
Certificazione ISO 9001 e nella stesura delle convenzioni e comunicazioni Ufficiali 
 
 

{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 
Attualmente non esiste un gruppo di lavoro definito oltre i referenti ed è sempre complesso far comprendere 
l’importanza di una corretta comunicazione ai volontari. 
I referenti seguiteranno a gestire le pagine social fino a nuove indicazioni. 
È presente un archivio di foro e documenti da consegnare al futuro delegato, comprendente un calendario 
delle attività storiche. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



GRUPPO MATERIALE 
SANITARIO 
2017-2019 

 
 
 
 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 
Ad inizio mandato non abbiamo trovato molte informazioni riguardo la gestione precedente in sede di 
passaggio di consegna: l’elenco del materiale sanitario nel magazzino non era completo, gli ordini venivano 
effettuati a voce/telefonicamente o con semplice foglio word con elenco e quantità e non era ben identificato 
un referente gestione revisione presidi (barelle/cardiopatiche e carrozzine). 
L’attuale referente è stato nominato nel maggio del 2017. 
 

Gruppo di lavoro 
 

Il gruppo del materiale sanitario ha visto alcuni cambiamenti nel corso del mandato, poiché alcuni componenti 
hanno lasciato il gruppo, inoltre va specificato che inizialmente è stato il Presidente in carica a seguire 
personalmente il gruppo, poiché assente un responsabile.  
 
IL GRUPPO DEI COLLABORATORI HA VISTO QUINDI UN PRIMO GRUPPO PIU’ GENERICO: 

Francesca Annoni 
Emanuela Martino 
Martina Zanini 
Federica Pini 
 
ED UN ATTUALE GRUPPO COSì STRUTTURATO: 
 
RESPONSABILE MAGAZZINO/APPROVIGIONAMENTO: Bosetti Giorgio 
GESTIONE ORDINI/REVISIONI/FORNITORI         
 
MAGAZZINO/APPROVIGIONAMENTO/VERIFICA PRESIDI: Vaghi Lavinia e Giulia Azzini  
VERIFICA OPERATIVA PRESIDEI E SUPPORTO: Andrea Bollini e Giulia Vedda 

 

 
 
 
 



attività  

 
Riorganizzazione Magazzino Centrale, catalogazione di tutti i materiali e creazione di file Excel per Gestione 
del Magazzino Centrale del Materiale Sanitario contenente. 
L’elenco comprende: materiali disponibili e delle relative eventuali date di scadenze, i quantitativi minimi da 
tenere a magazzino, degli approvvigionamenti e dei prelievi da magazzino con aggiornamento in tempo reale 
delle quantità rimanenti.  
 
Principali funzionalità del file Excel: 

 Aggiunta presidio alla lista (con scelta di un nome predefinito da apposito elenco) con possibilità di 
aggiunta di quantitativo acquistato, eventuale data scadenza e scorta minima. 

 Registrazione prelievo di un determinato presidio e calcolo automatico della quantità rimanente. 

 Allarme scorta sicurezza minima: il sistema verifica quantitativo minimo da avere a magazzino per ogni 
presidio (scorta di sicurezza) ed evidenzia con un allarme visivo (colorazione rossa della casella) nel 
caso in cui i prelievi effettuati portino al raggiungimento o superamento del quantitativo minimo da 
avere a magazzino per un determinato presidio. 

 Allarme per data di scadenza presidio: il sistema verifica quanto tempo manca alla scadenza per ogni 
presidio (ove presenti una data di scadenza) rispetto alla data odierna di consultazione e genera 
eventualmente due tipi di allarmi visivi: 

 Allarme “giallo” per scadenza presidio inferiore a 60gg lavorativi dalla data odierna di 
valutazione 

 Allarme “rosso” per scadenza presidio inferiore a 20gg lavorativi dalla data odierna di 
valutazione 

 
Sono stati redatti un manuale di uso del file di gestione del Materiale Sanitario e un modulo di prelievo dei 
materiali per tenere aggiornato il magazzino e valutare gli ordini da effettuare. 
Per quanto riguarda gli ordini sono stati istituiti dei modelli di ordine su carta intestata e un metodo di 
protocollo per i vari ordini emessi ai vari fornitori. 
È quindi stata istituita una procedura operativa per la Gestione del Materiale Sanitario, inserita poi nel Sistema 
di Gestione Qualità del Comitato di Lurate Caccivio al fine di ottenere la Certificazione ISO 9001.  
Nel tempo varie altre informazioni e migliorie sono state introdotte al file Excel per la Gestione del Magazzino 
Centrale del Materiale Sanitario (es. codice del prodotto, costo unitario del prodotto, nuovo modulo di 
prelievo, possibilità di avere una stima del valore del magazzino, etc.). 
Per una migliore gestione e controllo del magazzino Materiale Sanitario è stato istituito un inventario annuale 
con possibilità di estrazione di statistiche per consumo dei vari materiali. 
Inoltre, è stato introdotto un sistema di monitoraggio delle spese per il materiale sanitario, previa registrazione 
delle fatture e controllo del budget assegnato. 

GESTIONE REVISIONE PRESIDI (BARELLE/CARDIOPATICHE E CARROZZINE):  

Creato sistema di monitoraggio dei presidi da revisionare annualmente, previa identificazione di ogni presidio 
con rilievo delle matricole e ubicazione su mezzo CRI. 
Allacciati rapporti con i produttori dei vari presidi e stipulati contratti/convenzioni di assistenza/manutenzione 
ove possibile. 
Allacciati rapporti con centri autorizzati per ogni differente produttore per avvio collaborazione per assistenza. 
 
NUOVI PRESIDI: 
Richiesti preventivi a differenti produttori/distributori per nuovi presidi: 

- Sedie cardiopatiche “scendi scale” per ambulanze emergenza,  
- Sedia cardiopatica “montascale motorizzata” per servizi secondari 

 
 
RISULTATI: 



Tutte le attività svolte durante il mandato hanno portato a creare una struttura più efficiente della gestione 
del Magazzino Centrale del Materiale Sanitario e della gestione delle revisioni e manutenzione dei presidi 
permettendo ai Volontari della CRI di Lurate Caccivio di poter operare al meglio con i presidi messi loro a 
disposizione. 
La stesura delle modalità operative, oltre ad aver migliorato la gestione del Magazzino del Materiale Sanitario 
in dotazione, ha anche permesso di migliorare la gestione di tutti quei presidi che presentano una data di 
scadenza intervenendo con buona tempestività (comunque migliorabile) tutte le volte che qualcuno di essi si 
avvicinava alla scadenza o che scadeva. Inoltre, la procedura operativa è diventata parte del sistema di 
Gestione Qualità del Sottocomitato CRI di Lurate Caccivio per la certificazione ISO 9001. 
 
Tutto questo è stato possibile grazie ad un gruppo di Volontari che si sono fatti carico anche del controllo delle 
scadenze (ove presenti) dei presidi, ripristino presidi rotti o persi presenti sui principali mezzi di emergenze e 
per i servizi secondari. I componenti del gruppo nel tempo sono cambiati, i nuovi incaricati hanno contribuito 
a dare continuità alle attività assegnate con entusiasmo, spirito di collaborazione e senso di responsabilità. 

 

{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 
 
Dipendendo direttamente dal Presidente protempore del Comitato CRI di Lurate Caccivio il Gruppo Materiale 
Sanitario attivo al temine del mandato (elenco ad inizio relazione) dovrà confrontarsi con il nuovo direttivo per 
verificarne richieste, linee guida ed obbiettivi al fine di rinnovare o meno la disponibilità a proseguire la 
collaborazione. 

COSA C’È DA FARE: 

 Migliorare ulteriormente il sistema di Gestione del Magazzino Centrale per il Materiale Sanitario 
(anche a livello software). 

 Incrementare il Gruppo dei Volontari per la gestione operativa, al fine di migliorare ulteriormente le 
attività di monitoraggio dei presidi sui mezzi e migliorare l’allestimento di tutti i mezzi a disposizione. 

 Aumentare la sensibilità dei volontari ad un costante controllo dei materiali presenti sui vari mezzi in 
termini di integrità e verifica data di scadenza (ove presente) e a una tempestiva e dettagliata 
comunicazione di eventuali problemi relativi ai materiali con i responsabili preposti. 

 Realizzare dei kit di primo soccorso per i mezzi adibiti a servizi secondari. 

 Acquistare almeno due sedie cardiopatiche “scendi scale” per le ambulanze di emergenza. 

 Acquistare almeno una sedia cardiopatica montascale motorizzata per i servizi secondari. 

 Sostituire almeno due carrozzine “Gialdi” per i servizi secondari. 

 
 
 

 

 

 

 

 
 
 

VISITE MEDICHE 



 
 
 
 
 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 
 
Nominata dal consiglio uscente, non ha ricevuto nessun passaggio di consegna da parte della precedente 
referente, né rispetto ad un piano di lavoro né per quanto riguarda materiale e scadenze. 
 
 

Gruppo di lavoro 
 
Il gruppo di lavoro ha avuto un cambio di gestione nel maggio del 2019 per mancata disponibilità della 
precedente referente. 
 
dal febbraio 2016 al maggio 2019: Annamaria Molteni 
dal maggio 2019 ad oggi: Emanuela Martino - Capitanio Fiorenza 
 
Con Molteni è stato fatto un buon passaggio di consegna  
 

attività  

 
È stato creato un sistema di controllo e registro delle visite mediche tramite file Excel, incrociando i dati ed 
aggiornandoli di volta in volta sia nel gestionale butti che nel file Excel dedicato. 
Inoltre tutte le cartelle sono state aggiornate regolarmente, a seguito delle visite mediche 
 
L’attività in sé consiste nel verificare ed organizzare le visite mediche ed aggiornare i vari canali di 
archiviazione. 

 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 
Per tutti i soci è presente una cartella sanitaria (schedario chiuso a chiave c/o ufficio soci) e le visite sono 
registrate su un file Excel e sul gestionale Butti. 
 
Tutti soci attivi, tranne pochi casi, sono in regola con il rinnovo della visita medica. 
 

 

 

 

 

 

 



CONVENZIONE CRI MILANO 
2019-2020 

 

 
 
 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 
Il servizio era inattivo da diversi anni, per tanto non è stato possibile effettuare nessun passaggio di 
consegna. 

 

Gruppo di lavoro 
i referenti sono Simona Scala e Tettamanti Marco. 
Non esiste attualmente un gruppo di lavoro definito o di volontari dedicati espressamente a questa attività. 

 

attività   

ǒ Presa contatti per attivazione portale e inserimento servizi 

ǒ Attività istruttoria finalizzata all’attivazione del servizio 

ǒ Ricreazione gruppo con personale precedentemente impiegato e ancora interessato 

ǒ Verifica del materiale necessario e relativa predisposizione 

ǒ Redazione vademecum operativo con le linee guida di operatività 

ǒ Interfacciamento con referenti interni e esterni 

ǒ Copertura dei servizi 

ǒ Sviluppo partnership servizi sportivi con CRI Milano e conseguente attivazione in seguito a richiesta 

per i giorni del 4/5 gennaio 

ǒ Creazione tipologie di servizio VolontApp e relativo caricamento 

ǒ Formazione operatori nuovi all’attività 

 

{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

Attualmente è in atto un’ottima collaborazione con il Comitato di Milano che ci ha permesso di occupare del 
personale in servizi con una rendita non indifferente. I rapporti sono buoni al punto che alcuni dei nostri 
operatori vengono considerati esperti e richiesti direttamente per alcuni eventi di importanza maggiore. 

L’obbiettivo è mantenere il servizio attivo e costante nel tempo bilanciandolo efficacemente con gli altri servizi 
di sede in modo da evitare sovraccarichi e periodi vuoti. 

Inoltre è valutabile la possibilità di dedicare un MSB per l’assistenza allo stadio oltre alla creazione di un 

gruppo per corso bordo campo. 

 

 

 

 

 

 



 

 

ATTIVITA’ INFORMATICA 
2018-2019 

 

 
 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 
ǒ Nomina a maggio 2018 

ǒ Nessun passaggio di consegna dal precedente Delegato 

ǒ Non presente materiale  

ǒ Non presente calendario scadenze/obiettivi 

ǒ Indicazioni su come procedere direttamente dal Presidente 

 

Gruppo di lavoro 
Il referente dell’area informatica è Tettamanti Marco. 
Non esiste un gruppo di lavoro specifico dedicato a questa attività 

 
Attività   
 
ǒ Recupero credenziali varie software, piattaforme e altro 

ǒ Presa in carico TechSoup 

ǒ Attivazione e configurazione G Suite  

ǒ Presa in carico sito web, cambio provider e realizzazione nuova piattaforma 

ǒ Collaborazione per area 6 per campagne e configurazione/gestione piattaforme social e software 

ǒ Scelta, attivazione, personalizzazione, configurazione e formazione per nuovo software gestione 

turni (VolontApp) 

ǒ Rete PC Sede: tutti i dispositivi sono stati correttamente inseriti a dominio  

ǒ Su tutti i client è installato l’antivirus e l’ultima versione di Office regolarmente acquistata con 

licenza. La sala server è stata predisposta alla migrazione sul nuovo apparato in armadio RACK entro 

febbraio 2019 

ǒ Programma Cleverreach per Newsletter - Correttamente avviato a seguito dei disguidi con i dati 

anagrafici inseriti dai precedenti responsabili 

ǒ Manutenzione sistemistica ordinaria e straordinaria apparato server 

ǒ Manutenzione sistemistica ordinaria e straordinaria workstation 

ǒ Installazione device visuali VolontApp 

ǒ Migrazione mail istituzionali (@cri.it) a G Suite 

ǒ Configurazione firewall per VPN 

ǒ Installazione Fire Stick per TV operatori 

ǒ Sostituzione multifunzione secondo piano 

ǒ Configurazione software timbrature BPA inserito precedentemente ma mai finalizzato 



ǒ Analisi linee telefoniche fisse/mobili e fax e conseguente migrazione 

ǒ Configurazione portale fatturazione TIM e correzione dati anagrafici errati mai corretti 

precedentemente 

ǒ Ristrutturazione rete cablata e wireless con cambio device e conseguente risoluzione di tutte le 

problematiche durante l’utilizzo 

ǒ Manutenzione sistemistica ordinaria e straordinaria apparato server 

ǒ Manutenzione sistemistica ordinaria e straordinaria workstation 

ǒ ISO 9001 

ǒ Installazione schermi uffici 

ǒ Collaborazione per area 6 per campagne e configurazione/gestione piattaforme social e software 

ǒ Ritiro e ricondizionamento e installazione materiale Avvocatura di Stato 

ǒ Acquisto e configurazione smartphone sportivi 

ǒ Gestione sostituzione smartphone inprimis 

ǒ Configurazione spazi drive di comitato per la condivisione di documenti tra aree 

ǒ Gestione richieste responsabile GDPR per adeguamento 

ǒ Ideazione, sviluppo e introduzione nuovo software SASSO in sostituzione a Butti 

ǒ Installazione device per il rientro del servizio di telesoccorso 

 
Obbiettivi annuali non finalizzabili entro la fine della nomina 
ǒ Conclusione avvio SASSO per tutte le attività del comitato e per la gestione di tutti i tipi di servizio. 

 
 
Stato ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 

Attualmente l’infrastruttura di rete è idonea e conforme all’utilizzo della sede. Gli obbiettivi da perseguire 

nel breve termine potranno essere l’aggiornamento dei client a versioni hw/sw più recenti. L’automazione 

degli accessi, un impianto di videosorveglianza, la geo localizzazione dei mezzi e l’apertura dei varchi carrai 

attraverso dei tag attivi, l’ultimazione della migrazione a SASSO e la relativa formazione a tutti gli utenti, in 

modo da renderlo definitivamente l’unico software di sede. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
CERTIFICAZIONE ISO 

 

Nel luglio 2019 la nostra associazione è stata giudicata idonea alla certificazione ISO.  

All’interno del Server è presente una sezione dedicati ai documenti relativi alla certificazione stessa, inoltre è 
a disposizione una copia cartacea. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

RENDICONTAZIONE ATTIVITA’  
FORMAZIONE E Ce.F.R.A. 

LOCALE 
PERIODO 2016-2020 

 
 

{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ al momento della nomina 

 
Nomina: 20 Marzo 2016 
E’ stato fatto un passaggio di consegne con il precedente responsabile della formazione, nonché referente 
Ce.F.R.A. Locale, Trezzi Mauro. 
Accesso diretto alla piattaforma CeF.R.A. per la gestione dei corsi di formazione interni ed esterni 
all’Associazione (PAD, Retraining, TSSA Mod A, TSSA Mod B, Aggiornamenti). 
Era presente parte della documentazione dei corsi erogati. 
Non esisteva un vero e proprio archivio. 
La formazione disponeva del seguente materiale: 

 1 Little Family Pack (Adulto, bambino, lattante) 

 2 Trainer Cardiac Science Powerheart G5 

 2 Manichini Resusci Anne 

 1 Manichini ACLS (non funzionante) 
Non esisteva un vero e proprio gruppo di formazione. 
Il problema principale era la presenza di pochi formatori all’interno della sede.  
(1 Istruttore 118 e 1 Monitore riqualificato) 
Si rendeva necessario un lavoro di sensibilizzazione dei Volontari per rendere funzionale la parte di formazione.  

 
Gruppo di lavoro 

 
Uno degli obiettivi specifici, che si era dato il Comitato, puntava ad un maggior sviluppo dei Volontari, così 
come richiesto dalla Strategia 2020, per rendere efficace il lavoro che veniva svolto all’interno e all’esterno 
dell’Associazione. 
Lo scopo era fornire tutti gli strumenti necessari per migliorare l’impatto sul territorio e prevenire/ridurre 
possibili fattori di vulnerabilità. 
Il quadriennio 2016-2020 è stato fondamentale per costruire e consolidare un gruppo di formazione che 
riuscisse a lavora ad ampio raggio su tutti gli obiettivi strategici del Comitato. 
Per i ruoli e le competenze è possibile fare riferimento alla relazione di missione. 

 



Attività  

 
2016 

 Aggiornamenti annuali Soccorritori e Operatori TS; 

 Corso di formazione per Volontari CRI; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 Corso HACCP; 

 2 Lezioni Informative Manovre Salvavita Pediatriche; 

 Corso OP.EM; 

 5 Corsi BLSD Laico/Retraining BLSD Laico. 
2017 

 Aggiornamenti annuali Soccorritori e Operatori TS; 

 2 Corsi di formazione per Volontari CRI; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 2 Lezione Informative Manovre Salvavita Pediatriche; 

 1 Corso Manovre Salvavita Pediatriche; 

 3 Corsi informativo di base per Volontari CRI in materia di salute e Sicurezza: formazione generale; 

 Corso OP.EM; 

 1 Corso per Operatori Psicosociali; 

 1 Corso per Addetti al Primo Soccorso Aziendale; 

 Corsi di Primo Soccorso nelle scuole; 

 10 Corsi BLSD Laico/Retraining BLSD Laico. 
2018 

 Aggiornamenti annuali Soccorritori e Operatori TS; 

 2 Corsi di formazione per Volontari CRI; 

 Corso Truccatori e Simulatori; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 Corso HACCP; 

 4 Lezioni Informative Manovre Salvavita Pediatriche; 

 3 Corsi Manovre Salvavita Pediatriche; 

 7 Corsi informativo di base per Volontari CRI in materia di salute e Sicurezza: formazione generale; 

 1 Corso per Addetti al Primo Soccorso Aziendale; 

 1 Corso per carrelli semoventi con personale a bordo; 

 Corsi di Primo Soccorso nelle scuole; 

 21 Corsi BLSD Laico/Retraining BLSD Laico. 
2019 

 Aggiornamenti annuali Soccorritori e Operatori TS; 

 Corso di formazione per Volontari CRI; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 2 Lezioni Informative Manovre Salvavita Pediatriche; 

 Corsi di Primo Soccorso nelle scuole; 

 Corso informativo di base in Fundraising; 

 Corso informativo di base in Comunicazione; 

 Percorso GiovenTù; 

 5 Corso per Addetti al Primo Soccorso Aziendale; 

 12 Corsi BLSD Laico/Retraining BLSD Laico. 



2020 

 Percorso GiovenTù 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 1 Corsi informativo di base per Volontari CRI in materia di salute e Sicurezza: formazione generale. 

 ……… 
 
La gestione dei corsi di formazione esterni avviene tramite richiesta formale che deve essere inoltrata 
all’indirizzo di posta: formazione@criluratecaccivio.it. 
Entro le successive 48 ore l’utente/Associazione/Ente viene ricontattato e inviata un proposta formativa. 
I corsi vengono gestiti in base alle competenze. 
Per i corsi interni, dopo il riordino della formazione CRI, a seguito della delibera del CDN n.120 del 13 
settembre 2019, vengono attivati tramite il portale istituzionale G.A.I.A. 
Nelle varie attività in cui il Comitato è stato impegnato, la maggior criticità riscontrata è il fatto di non aver 
ancora raggiunto un numero sufficiente di formatori per gestire nel miglior modo possibile le richieste del 
territorio. 

 
 
{ǘŀǘƻ ŘŜƭƭΩŀǊǘŜ ŀƭ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŜƭƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ 

 
Allo stato attuale il gruppo di lavoro risulta essere ancora attivo in tutti i suoi elementi. 
Il gruppo di lavoro si rende disponibile a proseguire il lavoro svolto fino ad oggi, seguendo le attività per 
competenza. 
Alla data del 31 gennaio 2020 risultano ancora attivi: 

 Percorso GiovenTù e tirocinio del corso di formazione per Volontari CRI; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 Corso informativo di base per Volontari CRI in materia di salute e Sicurezza 

 Attività continuative di accrediti/riaccrediti DAE, aggiornamenti, corso per riqualifica dei Soccorritori. 
 

Attività programmate per il 2020: 

 Corso di formazione per Operatori Sociali Generici; 

 Selezione Istruttore Soccorritore e relativo corso; 

 Corso OP.EM; 

 Corso di Formazione per Volontari CRI; 

 Corso per addetti al trasporto sanitario; 

 Corso per addetti al soccorso sanitario extraospedaliero; 

 Corso informativo di base per Volontari CRI in materia di salute e Sicurezza: formazione generale 

 2 corsi per addetti al Primo Soccorso Aziendale Dlgs. 81/2008 – D.M. 388 

 3 Corsi BLSD Laico + 1 Retraining BLSD; 

 Corsi di Primo Soccorso nelle scuole 
 
 
 
Per riuscire a mantenere un livello qualitativo della formazione sempre più alto è importante mantenere un 
aggiornamento continuo dei formatori di sede. 
Integrare figure come Monitori di Primo Soccorso e Istruttori TSSA può aiutare a distribuire maggiormente il 
lavoro. 
Fondamentale prendere in considerazione la formazione su obiettivi come principi e valori e quella relativa ai 
Giovani dove è necessario ancora lavorare e rafforzare il tutto. 

CONCLUSIONE 

mailto:formazione@criluratecaccivio.it


 
 

COME SI PUO’ EVINCERE DAL FASCICOLO APPENA LETTO, IL COMITATO HA VISSUTO 4 ANNI 
INTENSI, TANTE SONO STATE LE ATTIVITA’ INTRAPRESE (gruppo materiale sanitario, attività 
informatica, sviluppo social…) E ALCUNE SI SONO CONCLUSE…QUESTO SIGNIFICA CHE IL 
COMITATO HA VISSUTO. 

 

È CRESCIUTO E SI È TRASFORMATO, A VOLTE SECONDO LE ESIGENZE DEL TERRITORIO E A VOLTE 
SEGUENDO L’INCLINAZIONE DEI VOLONTARI, MA OGNI TRASFORMAZIONE E CAMBIAMENTO È 
SATA PERSEGUITA PER ESSERE SEMPRE PRESENZA ATTIVA E PROATTIVA PER LA NOSTRA 
COMUNITA’. 

 

CI PIACE PENSARE DI AVER FATTO LA DIFFERENZA IN QUESTI 4 ANNI, DI AVER SAPUTO 
COMPRENDERE IL NOSTRO RUOLO E DI AVER SAPUTO METTERE A DISPOSIZIONE LE NOSTRE 
COMPETENZE FACENDOCI GUIDARE DAI 7 PRINCIPI, CAPISALDI DELLA NOSTRA ASSOCIAZIONE E 
DEL NOSTRO CODICE ETICO. 

 

SICURAMENTE POTEVAMO FARE TANTE COSE IN MODO DIVERSO, QUALCUNO DIRA’ CHE 
POTEVAMO FARE DI PIU’: 

NOI VI ASSICURIAMO CHE TUTTO QUANTO È STATO PORTATO AVANTI È FRUTTO DELLA NOSTRA 
PASSIONE E DEL NOSTO CREDO IN QUESTA GRANDE ASSOCIAZIONE, DI CUI SIAMO ONORATI DI 
FARE PARTE. 

 

TUTTE LE PERSONE CHE HANNO COLLABORATO ALLA STESURA DI QUESTA PAGINE SONO A 
DISPOSIZONE DI CHI DECIDERA’ DI PORTARE AVANTI QUESTA MISSIONE, PER RACCONTARE 
ANCORA PIU’ NEL DETTAGLIO QUANTO PERSEGUITO E PER CONSEGNARE IL MATERIALE 
RACCOLTO IN QUESTI ANNI. 

 

ALCUNI SARANNO ANCHE DISPONIBILI A PROSEGUIRE CON I LORO COMPITI, QUALORA CHI 
SUBENTRERA’ RITERRA’ DI VOLERSI AVVALERE DELLA LORO ESPERIENZA. 

 

GRAZIE PER L’ATTENZIONE CHE AVETE AVUTO NEL LEGGERE IL NOSTRO RACCONTO DI QUESTI 4 
ANNI DI CROCE ROSSA, CON VOI E PER VOI. 

 

 

 

 

 

 

 


